

Informelles ICC -Meeting vom 22.03.2023

Es ist gute Tradition beim Länderausschuss USA-Österreich-Deutschland, sich zum „Saisonaufakt“ zum Plaudermeeting per Zoom-Konferenz zu treffen.

Der Vorsitzende Hans-Joachim Düpree und Sekretär Thomas Hicksch konnten 14 Teilnehmerinnen aus Deutschland, Österreich und den Vereinigten Staaten am 22.03. begrüßen.

Das Zoom-Format hat sich bewährt: Es erlaubt Menschen aus vielen Regionen national wie international zusammenzukommen, ohne dass dafür großer (Reise-) -Aufwand getrieben werden muss – ein kleiner Beitrag zum Klimaschutz. Außerdem macht Zoom es möglich, prominente Keynote-Speaker wie den Intel-Manager Thomas Neubert zu gewinnen – und dabei Spenden einzuwerben.

Schwerpunkt war 2022 die Unterstützung der internationalen Jugendbegegnungsstätte in Krzyzowa/Kreisau in Polen. In Folge des russischen Angriffs auf die Ukraine hat Krzyzowa zahlreiche Geflüchtete aufgenommen. Aktuell betreut die Jugendbegegnungsstätte dauerhaft noch 50 Personen – und das neben dem normalen Programm mit 150 Projekten und 17.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmern pro Jahr, wie Anna Quirin, die Geschäftsführerin der Freya-von-Moltke-Stiftung für das neue Kreisau berichtete.

Auch in diesem Jahr soll die Unterstützung der Jugendbegegnungsstätte ein Hauptziel der Länderausschussarbeit bleiben.

Daneben bleibt es das Ziel, das internationale Netzwerk auszubauen, weitere Teilnehmerinnen und Teilnehmer für den regelmäßigen Austausch zu gewinnen und Ideen für weitere Projekte zu entwickeln, die den internationalen Austausch fördern. Oberstes Ziel bleibt ein Beitrag zur Völkerverständigung – noch nie war sie so wichtig wie jetzt.

Informal ICC-Meeting March 22nd, 2023

It is a good tradition at the USA-Austria-Germany Inter-Country Committee to meet at the "opener of the season" for a chat via zoom conference. Chairman Hans-Joachim Düpree and Secretary Thomas Hicksch welcomed 14 participants from Germany, Austria and the United States on March 22nd 2023.

The zoom format has proven its worth: It allows people from many regions to come together nationally and internationally, without having to make a great deal of (travel) effort - a small contribution to climate protection. In addition, Zoom makes it possible to attract prominent keynote speakers such as Intel manager Thomas Neubert - and to raise donations in the process.

In 2022, the focus was on supporting the international youth meeting center in Krzyzowa/Kreisau in Poland. As a result of the Russian attack on Ukraine, Krzyzowa took in numerous refugees. The youth meeting place currently looks after 50 people on a permanent basis - and that in addition to the normal program with 150 projects and 17,000 international participants per year, as Anna Quirin, managing director of the Freya von Moltke Foundation for the new Kreisau reported.

Supporting the youth meeting place will remain a main goal of the ICC's work in 2023. In addition, the ICC plans to expand its international network, to win more participants for the regular exchange and to develop ideas for further projects. The ultimate goal remains a contribution to international understanding - it has never been as important as it is now.